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POLO DELLA SICUREZZA: IL SAP NON MOLLA  

 Il SAP, con gli altri sindacati di polizia e dell'amministrazione civile dell'interno, questa mattina è 
stato ricevuto dal Sindaco Renzo Berti alla presenza dell'onorevole Lido SCARPETTI. 
Nell'incontro siamo stati informati che la situazine della Questura , grazie anche ai nostri stimoli, è 
all'attenzione delle parti politiche da noi e da loro stessi chiamate in causa. Nonostatante ciò 
dobbiamo denunciare una preoccupante fase di stallo, che sta producendo i primi effetti negativi 
con l'uscita di scena di alcuni soggetti essenziali per la continuazine della lavori per il novo polo 
della sicurezza. L'onorevole Scarpetti ci ha dichiarato che è in programma, la prossima settimana un 
incontro, tra le parti politiche e il Ministro dell'Interno nel quale sarà affrontata la questione che 
sembra abbia resistenze sopratutto all'interno del dicastero economico. SENZA DIMENTICARE 
MAI LE CONDIZIONI IN CUI OGGI GLI OPERATORI DI POLIZIA SONO COSTRETTI A 
LAVORARE E I CITTADINI SONO COSTRETTI A SUBIRE PER ACCEDERE AI SERVIZI 
DELLA QUESTURA,  Il Sap ha indicato come la nuova sede avrà anche un impatto positivo sotto 
il profilo della sicurezza sul territorio, con l'inevitabile recupero del personale, oggi impegnato in 
servizi interni per tre diverse sedi e che con la nuova sistemazione sarà ricollocato in servizi di 
polizia di prossimità rivolti direttamente al cittadino, oltre alla diminuzine, nel tempo, dei costi di 
gestione. Abbiamo denunciato con molto rammarico la totale assenza e indifferenza del Prefetto di 
Pistoia Mauro Lubatti, al quale avevamo chiesto un incontro formale; la massima autorità locale del 
governo ad oggi non ha trovato ancora il tempo per rispondere quei poliziotti che, gli ricordiamo, si 
occupano quotidianamente della sua sicurezza personale e della vigilanza al suo ufficio, 
alimentando il sospetto, che serpeggia negli uffici di polizia, che la questione non sia per lui, di 
primaria importanza ......anzi. Oltre ciò ancora oggi non abbiamo avuto riscontro sulla ormai famosa 
comunicazione ministeriale all'origine dei fatti. Così ci chiediamo se a ROMA le notizie arrivino in 
modo completo e corretto. Sicuri che sulla questione si sta fortemente impegnando il nostro 
concittadino più rappresentativo, VANNINO CHITI, Vice presidente del Senato della Repubblica, 
come poliziotti e sopratutto come pistoiesi vorremo conoscere gli sviluppi del suo lavoro a Roma 
non sempre pubblicizzato nella nostra città i cui problemi sono a lui ben noti quale ex primo 
cittadino. La battaglia del SAP non si ferma ; nel rispetto di tutte delle norme che regolano la 
sicurezza nei luoghi di lavori il sap cercherà con ogni suo mezzo di far chiudere lo stabiledi via 
Macallè per la sua pericolosità chiamando anche di fronte alla legge i responsabili di tale situazione.  
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